



CCDMD

Volume 10, numéro 2, 2004

Colloque de l'AQPC

← Précédent Suivant →



Le prochain colloque de l'Association québécoise de pédagogie collégiale (AQPC) se tiendra du 8 au 10 juin 2005 au Centre des congrès de Rimouski.

Le thème retenu est :

Le cégep : pour savoir agir.

Les personnes intéressées à présenter un atelier trouveront tous les détails sur le site de l'AQPC (www.aqpc.qc.ca).



PARTAGER



UN TEXTE DE



CCDMD



La revue web sur la valorisation du français en milieu collégial

[S'abonner à l'infolettre](#)

[Site de l'Amélioration du français](#)

[À propos](#)

[Contactez-nous](#)

[Droits d'utilisation](#)

[Générique](#)

Réformes et continuités

- [Connaitre la nouvelle orthographe](#)
- [Aide à la réussite de l'épreuve uniforme de français: un bilan des plus encourageant](#)
- [La subordonnée adjointe](#)
- [Féminisation des titres et des textes](#)
- [Minou, tu me fais cliquer!](#)
- [Combien de réformes ont-ils vécu? Ou Combien de réformes ont-ils vécues?](#)
- [«Il a paru» ou «Il est paru»?](#)
- [Prochainement sur vos écrans...](#)
- [Colloque de l'AQPC](#)